
Pièces 2 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 83640125

Prix 239 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  sainte  marguerite  dans  ruelle  au  calme  absolu.  Charmant  appartement  2

pièces traversant, très lumineux. Il  se compose d'une entrée, d'un séjour donnant

accès à une terrasse couverte exposée plein sud, une cuisine indépendante et sa

loggia,  une  chambre  avec  placard,  une  salle  de  bains  et  un  toilette  indépendant.

Une cave. Appartement en excellent état le tout situé dans un écrin de verdure au

calme absolu.  Traversant sud nordfacilité de stationnement dans la rue au calme.

Proche de toutes commodités, bus à 1 minute à pied. Coup de cœur assuré! Les

informations sur les risques auxquels ce ...

Nice  sainte  marguerite  in  an  absolutely  quiet  alley.  Charming  2-room  apartment,

very  bright.  It  consists  of  an  entrance,  a  living  room  giving  access  to  a  covered

terrace  facing  south,  an  independent  kitchen  and  its  loggia,  a  bedroom  with

cupboard,  a  bathroom and  an  independent  toilet.  A  cave.  Apartment  in  excellent

condition, all located in a green setting in absolute calm. Crossing south northeasy

parking  in  a  quiet  street.  Close  to  all  amenities,  bus  1  minute  walk  away.  Votre

contact : +33601007116

AGENCE RIVOLI

75 rue de France  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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